

Les parlementaires boliviens font un don pour les familles sinistrées par les pluies intenses



La Paz, 14 février (RHC-PL)- Le président de la Chambre des Députés de la Bolivie, Marcelo Elío, a signalé que les parlementaires donneront plus de 11 000 dollars pour acheter des vivres et des médicaments destinés aux familles sinistrées par les pluies intenses. Le don sera remis à la Défense Civile pour qu'elle le distribue dans les zones affectées.

La Défense Civile signale la mort de 48 personnes et la disparition de 15 autres. 54 493 familles dans 130 communes sont sinistrées.

Le président bolivien, Evo Morales, a appelé la population à préserver la vie et il a promis la construction de logements pour les sinistrés et des indemnités aux agriculteurs lésés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14584-les-parlementaires-boliviens-font-un-don-pour-les-familles-sinistrees-par-les-pluies-intenses>



Radio Habana Cuba